



PALAISEAU A VENIR

Ensemble, agissons pour l'Avenir de Palaiseau



Bernard VIDAL
Président du groupe
des élus de
l'opposition municipale
(UMP, Centristes,
Non Inscrits)

*J'aime notre ville,
j'y habite depuis près
de vingt ans, plus
précisément dans
le quartier du Pileu.
Outre ma carrière
d'Expert-comptable,
je suis élu au Conseil
municipal depuis douze
années, et je connais
bien l'ensemble
des problèmes qui
vous préoccupent.
Maire-adjoint en charge
de la Jeunesse et
des Sports, des Maisons
de quartier et
de l'environnement
entre 1995 et 2001,
je suis, depuis 2001,
le Président du groupe
des élus de l'opposition.*

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Les 9 et 16 mars prochains, vous choisirez votre Maire et l'équipe municipale qui conduiront les destinées de Palaiseau pour les six prochaines années.

Jusqu'à très récemment, notre ville avait su concilier habitat collectif et habitat individuel, alliant intelligemment mixité sociale et qualité de vie pour tous. Cet esprit de village avec ses commerces de proximité et sa vie associative mérite d'être préservé ; au delà, le patrimoine naturel de Palaiseau, avec ses espaces verts et ses terres agricoles, qui constitue notre richesse, ne doit pas être détruit.

AVOIR UNE CONCERTATION PERMANENTE AVEC LES PALAISIENS

Comme vous le savez, notre ville et le plateau de Saclay sont actuellement au cœur de formidables enjeux régionaux et nationaux. Pour accompagner cette mutation et non la subir, notre équipe a besoin de vous écouter afin de prendre avec vous les bonnes décisions engageant l'avenir de notre ville.

Il n'est plus possible d'accepter les méthodes du Maire sortant qui n'a toujours pas compris ce qu'était véritablement la concertation. Vous l'avez constaté à chaque réunion publique, la concertation affichée n'est en fait que de l'information pour vous annoncer des projets totalement bouclés, élaborés dans le secret du bureau du Maire.

Vous le vérifierez facilement à la lecture de notre projet, la concertation permanente que nous proposons d'institutionnaliser est au cœur de notre action.

C'est dans ce cadre que nous travaillerons en particulier à la protection de notre environnement. Associée à des orientations sur le développement durable dans tous les secteurs de la vie municipale, la protection de notre environnement permettra à notre ville de présenter une image et un cadre de vie exemplaires.

Déjà en 1996, au sein de l'équipe municipale, j'avais fait de Palaiseau la première ville de l'Essonne et la troisième ville d'Ile de France à adopter les bio-carburants (Colza) pour l'ensemble de notre parc de véhicules diesels. Depuis douze ans, les technologies des biocarburants ont évolué et d'autres solutions se profilent, mais l'état d'esprit reste le même : une approche pragmatique et opérationnelle du développement durable.

PRIVILÉGIER LE MAINTIEN DE NOTRE QUALITÉ DE VIE

Le déferlement de communication qui caractérise cette fin de mandat vous annonce un nombre considérable de projets à réaliser dans l'urgence. Curieusement, tout est présenté pour faire l'apologie de la politique de l'équipe sortante alors que tout reste à faire.

En revanche, rien n'est dévoilé, bien évidemment, sur les conséquences lourdes pour notre environnement de ces projets. L'équipe en place nous laisse collectivement des véritables bombes à retardement : la porte est désormais ouverte à l'étalement urbain,

à la densification de l'habitat, à la disparition de nos derniers espaces naturels et agricoles, en un mot, au bétonnage (vote du Plan Local d'Urbanisme de Palaiseau en 2006, du Plan Local de l'Habitat de la CAPS et de l'abrogation du Schéma Directeur du Plateau de Saclay en 2007).

Les orientations du Maire socialiste de Palaiseau ne vous conviennent pas, vous nous l'avez dit et nous l'avons bien compris. Elles ont d'ailleurs été prises sans votre assentiment.

Palaiseau a besoin d'une politique de l'urbanisme et du logement beaucoup plus équilibrée que le projet incohérent et démesuré qui vous est imposé. Les Palaisiens ont besoin d'un projet transparent, en phase avec leurs aspirations, un projet qu'ils peuvent élaborer et contrôler de sa conception à sa réalisation.

PRÉPARER L'AVENIR DE NOTRE VILLE POUR LES GÉNÉRATIONS FUTURES

Que vous présente le Maire sortant aujourd'hui ? Un projet qui n'a rien à voir avec celui sur lequel s'était engagée la gauche plurielle en 2001. Est-il surprenant dans ces conditions de constater que cette « coalition » de 2001 ait fini par imploser ?

Vous vous en doutez, je ne partage pas les conceptions du Maire sortant, mais je ne souscris pas davantage aux objectifs de l'OIN, du SDRIF ou de toute autre vision démesurée du développement de notre ville.

Je le sais d'expérience et de conviction, il est possible de changer les choses, il est possible de dire ce que l'on veut faire et de faire ce que l'on a dit. Rien n'est inéluctable, il est encore temps d'infléchir les choses et de redonner un avenir serein et harmonieux à notre ville.

Dans cet esprit, j'ai décidé d'être candidat aux prochaines élections municipales. Avec une équipe soudée, associant dynamisme et renouveau, issue de tous les milieux et de tous les quartiers, mais aussi très impliquée dans le monde associatif, je mettrai mon expérience et mon pragmatisme au service des Palaisiens.

Ceux qui m'entourent et les Palaisiens qui me connaissent savent bien que je ne suis l'homme d'aucun clan, éloigné de tout dogmatisme ou idéologie. Je souhaite que les Palaisiens deviennent véritablement maîtres de leur destin.

La campagne que je mènerai avec mon équipe, sera faite d'écoute et de dialogue. J'irai à votre rencontre dans votre quartier, avec mon équipe, pour continuer à échanger avec vous sur vos attentes et vos besoins. Ceci nous permettra de finaliser le projet sur lequel nous travaillons depuis plusieurs mois, cela vous permettra de voir qu'il est possible de construire et de faire vivre ensemble un projet consensuel.

Ensemble, agissons pour l'Avenir de Palaiseau



**Ensemble agissons
pour que l'Avenir
de Palaiseau
ne soit plus ce qui va
arriver mais ce que nous
allons en décider !**

**Pour contacter Bernard Vidal et son équipe
courriel : contact@palaiseauavenir.org
téléphone : 06 42 62 30 75**